

Diario de Burgos



FUNDADO EL 1 DE ABRIL DE 1891

28.03.2006

UNIVERSIDAD

La Politécnica organiza conferencias sobre Ingeniería Industrial

DB /BURGOS

La Escuela Politécnica Superior en colaboración con el Aula Caja de Burgos de Estudios Técnicos ha organizado un ciclo de conferencias dentro de la Semana de la Ingeniería Industrial que se desarrollará hasta el miércoles en el salón de actos del campus del Vena. El objetivo de esta actividad es dar a conocer esta profesión.

Las charlas se iniciaron ayer con una presentación por parte del director de la Politécnica, Jesús Gadea. A continuación se desarrolló un seminario de estrategias para el aprendizaje a cargo de Guillermo Ballenato, del Gabinete Psicopedagógico

de la Universidad Carlos III de Madrid. A continuación el ingeniero de sistemas Triple Play de Alcatel España José Manuel Ruiz Arlanzón habló sobre la nueva televisión por Internet.

Hoy el decano del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de León, Miguel Ferrero, disertará sobre la profesión del ingeniero técnico industrial (18 horas). Posteriormente, Laura Rodríguez, becaria de la Fundación Siglo, dará a conocer el tomógrafo axial computarizado de la UBU y su utilización en el estudio del registro fósil (19.30 horas), con una introducción de Alberto García Revuelta.



El director de la Politécnica (c) junto a dos conferenciantes. / JORGE CITORES